Courrier du Val-de-Travers hebdo

Cilibilique regiona

Polymécanicien-ne, un métier très recherché

L'association vallonnière Réseau des Fleurons tient au maintien du savoir-faire horloger et mécanique au Val-de-Travers. Dans cette optique, avec la participation du Centre neuchâtelois d'intégration professionnelle (Cnip), elle a mis en place, à Couvet, un cursus d'apprentissage en polymécanique.

Afin de présenter cette formation aux jeunes filles et jeunes gens de la région et des environs, le Cnip leur a ouvert ses portes hier, de 14h à 20 heures. Les visiteurs ont pu découvrir le métier par des travaux pratiques sur machines.

